

La ilusión de la paz europea

No pretendemos amenguar la significación que en el sentido de la pacificación de Europa y de la rehabilitación de la solidaridad continental entrañan los pactos celebrados en Locarno, ni nos sería lícito el no compartir el contento general que en esta ocasión parece sentir el mundo entero.

Si realmente preponderaran en la práctica, sirviendo de normas, los grandes principios morales, y mejor aún, si en la interpretación concreta de éstos se sometieran los Estados a la autoridad suprema de la Santa Sede, no habría lugar entonces a los temores de los golpes de fuerza que la adopción del sistema de arbitraje para ser aplicado por los mismos Estados interesados, unos fuertes y otros débiles, no logra por sí sola desterrar.

Toda Europa, de Norte a Sur, de Oeste a Este, presenta ejemplos típicos de esa índole, en los que se ve a las potencias dominantes ejercer su hegemonía sin consideración alguna a lo que no sea de su propia conveniencia. El Tratado de Versalles, a pesar de ser el epítome victorioso de una guerra en que se decía por los portavoces de la llamada opinión mundial habían triunfado los más altos ideales de la humanidad, ha consolidado viejas preeminencias de los Estados fuertes y ha creado, para servir a éstos, otras posiciones, incluso Estados enteros de una pieza, pero estructurados en forma que rompe las solidaridades étnicas, geográficas y económicas sostenedoras del único equilibrio posiblemente estable.

Una peregrinación austriaca compuesta de políticos

«Os han confiado la suerte del país —dice el Papa— y debéis estar unidos, unidos y unidos»

(SERVICIO ESPECIAL DE EL DEBATE) ROMA, 24.—En la sala del Trono el Papa ha recibido a una peregrinación compuesta de 60 hombres políticos, diputados en su mayoría, de Austria, presididos por monseñor Seipel.

En su discurso el Papa hizo notar la extraordinaria singularidad de esa peregrinación, única hasta ahora, y que constituye, sin duda, un magnífico ejemplo para el pueblo.

Preparando la evacuación de la zona de Colonia

Las tropas inglesas irán a Wiesbaden

LONDRES, 24.—Comunican de Colonia a la Agencia Reuter que el ejército británico de ocupación en Renania ha recibido orden de encontrarse dispuesto a partir para Wiesbaden lo más pronto que sea posible.

LA NOTA ALEMANA

PARIS, 24.—La Conferencia de embajadores empezará el lunes el estudio de la nota alemana. Según se dice, el Gobierno de Berlín expone los puntos en que ya se ha realizado el acuerdo con la Comisión internacional de control y el estado de la cuestión en los que todavía quedan pendientes.

Procesado por injurias contra un párroco en Orense

ORENSE, 23.—El juez que entiende en este asunto ha dictado auto de procesamiento contra Aquilino Sánchez, autor de un artículo publicado por un diario orensano, y que contenía injurias contra el señor cura párroco de Osera.

Sigue el avance de las tropas griegas

Las dos naciones aceptan la invitación de la Sociedad de Naciones

SOFIA, 24.—La Agencia búlgara anuncia que los ministros de Francia e Inglaterra, de acuerdo con las instrucciones que recibieron, han realizado gestiones, tanto en Sofía como en Atenas, para que cesen las hostilidades.

LAS TROPAS DE SALONICA PREPARADAS

LONDRES, 24.—Según las últimas noticias recibidas en esta capital, las tropas griegas de guarnición en Salónica han recibido el orden de aproximarse a la frontera búlgara.

LA CONFERENCIA DE PARIS

SOFIA, 24.—El Gobierno de Bulgaria, atendiendo la invitación que le ha sido hecha por el ministro de Negocios Extranjeros francés, señor Briand, ha encargado a su representante diplomático en París que le represente en la reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones que ha de ocuparse del reciente conflicto greco-búlgaro.

En Zaragoza quieren subir el pan y la leche

ZARAGOZA, 24.—Una Comisión de panaderos ha visitado al gobernador para manifestarle que no pueden vender el pan a los precios actuales porque les resultan ruinosos, dado el alza continua de las harinas.

Se descubren en Barcelona carteles separatistas

BARCELONA, 24.—En la Jefatura de Policía han facilitado esta noche la siguiente nota: «Por el personal del Cuerpo de Vigilancia y en la noche de ayer se practicó un registro en la casa número 26, piso primero, puerta segunda, de la calle de la Cadena, domicilio de Ricardo Rizo Año, incautándose los agentes de un cartel con una inscripción que dice: «Visca Catalunya», otro representando a un hombre que ha roto las cadenas que le oprimían y en cuyo cartel había, además, en la parte superior, un grupo alegórico de la revolución con la bandera catalana y la estrella característica del separatismo, con un letrero que reza en catalán: «Ha llegado la hora». En otro cartel aparecía un campesino enseñando a un mago la bandera catalana y la estrella separatista, con la siguiente inscripción: «Visca la patria».

Se descubren en Barcelona carteles separatistas

BARCELONA, 24.—En la Jefatura de Policía han facilitado esta noche la siguiente nota: «Por el personal del Cuerpo de Vigilancia y en la noche de ayer se practicó un registro en la casa número 26, piso primero, puerta segunda, de la calle de la Cadena, domicilio de Ricardo Rizo Año, incautándose los agentes de un cartel con una inscripción que dice: «Visca Catalunya», otro representando a un hombre que ha roto las cadenas que le oprimían y en cuyo cartel había, además, en la parte superior, un grupo alegórico de la revolución con la bandera catalana y la estrella característica del separatismo, con un letrero que reza en catalán: «Ha llegado la hora».

El coronel Mitchell al Consejo de guerra

NEW YORK, 24.—Por orden de Coolidge, el coronel William Mitchell comparecerá ante un Consejo de guerra, acusado de haber violado el artículo 96 del Código militar, referente a la disciplina del Ejército.

Divergencias entre los ministros franceses

Del Consejo del lunes depende la vida del Gobierno

PARIS, 24.—Ya han desaparecido los optimismos de ayer; incluso los que más afirmaban la unión ministerial admiten ya que el Consejo de ayer no fué, ni mucho menos, un modelo de armonía y que la ruptura se ha evitado, o por lo menos, se ha aplazado gracias a una fórmula de Painlevé y al interés de Briand en que los Tratados de Locarno sean presentados ante el Parlamento por el mismo Gobierno que los negoció y los aprobó.

UN PLAZO HASTA EL LUNES

PARIS, 24.—Según Le Petit Parisien, en el Consejo de ministros celebrado ayer se aceptó por unanimidad una proposición de Painlevé, que consta de dos partes: la primera, que Caillaux presente sus proyectos financieros en el Consejo de ministros que se celebrará el próximo lunes, y la segunda, que dichos proyectos se inspiren en el criterio de la moción aprobada en el Congreso del partido radical recientemente celebrado en Niza.

NO HAY INFLACION

PARIS, 24.—En el ministerio de Hacienda se ha facilitado una nota oficiosa declarando ser falso en absoluto que Caillaux hablara ayer en el Consejo de ministros de la necesidad de una nueva «inflación» fiduciaria.

Se dedican a la pesca de perlas, temiéndose que sus 7.000 tripulantes hayan perecido

LONDRES, 24.—Telegrafían de Bassorah (Mesopotamia) que en el ciclón que se registró en el Golfo Pérsico durante los primeros días del mes actual desapareció una flotilla formada por 240 veleros, dedicados a la pesca de perlas, sin que se tenga hasta la fecha noticia alguna de ella.

240 barcos hundidos en el Golfo Pérsico

Según todas las probabilidades, los 7.000 hombres que tripulaban aquellos barcos han perecido ahogados.

Se dedican a la pesca de perlas, temiéndose que sus 7.000 tripulantes hayan perecido

LONDRES, 24.—Telegrafían de Bassorah (Mesopotamia) que en el ciclón que se registró en el Golfo Pérsico durante los primeros días del mes actual desapareció una flotilla formada por 240 veleros, dedicados a la pesca de perlas, sin que se tenga hasta la fecha noticia alguna de ella.

Se descubren en Barcelona carteles separatistas

BARCELONA, 24.—En la Jefatura de Policía han facilitado esta noche la siguiente nota: «Por el personal del Cuerpo de Vigilancia y en la noche de ayer se practicó un registro en la casa número 26, piso primero, puerta segunda, de la calle de la Cadena, domicilio de Ricardo Rizo Año, incautándose los agentes de un cartel con una inscripción que dice: «Visca Catalunya», otro representando a un hombre que ha roto las cadenas que le oprimían y en cuyo cartel había, además, en la parte superior, un grupo alegórico de la revolución con la bandera catalana y la estrella característica del separatismo, con un letrero que reza en catalán: «Ha llegado la hora».

El coronel Mitchell al Consejo de guerra

NEW YORK, 24.—Por orden de Coolidge, el coronel William Mitchell comparecerá ante un Consejo de guerra, acusado de haber violado el artículo 96 del Código militar, referente a la disciplina del Ejército.

Se habla de elecciones y crisis en Alemania

Parece que los ministros nacionalistas saldrán del Gobierno y éste disolverá el Reichstag

(RADIOGRAMA ESPECIAL DE EL DEBATE.) NAUEN, 12.—La actitud de los nacionalistas, en lo que se refiere al Tratado de Locarno, resulta más intransigente de lo que se había creído en los primeros momentos, hasta el punto de que hoy se teme, no sólo la crisis ministerial, sino incluso la apelación al país por medio de unas elecciones generales, en las que se discutiría simplemente si se aprobaba o no el Tratado de Locarno.

DOS COMENTARIOS

BERLIN, 24.—El Berliner Tageblatt, comentando la moción aprobada por los nacionalistas contra el pacto de Locarno, dice: «Nadie puede tomar en serio este bello gesto. Todo el mundo se da cuenta de que los nacionalistas quieren echar polvo a los ojos de sus electores...»

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

LO DEL DÍA

Autonomía integral

En la sesión de clausura del Congreso Municipalista pidieron ayer varios oradores la aplicación de la autonomía integral consignada en el estatuto. El público, reforzando la petición, demandó además la supresión de los delegados gubernativos.

Autonomía integral

Al apoyar por nuestra parte tan justa demanda respondemos una vez más a nuestra tradición autonomista, que nos llevó a aplaudir y divulgar el estatuto, principalmente por lo que tenía de liberador de la vida municipal.

Autonomía integral

No pretendemos con estas líneas forzar el criterio del Gobierno, que con más elementos de juicio que nosotros puede enfocar la situación y apreciar el momento oportuno para realizar lo que se le pide. Pero no hemos de ocultar que han transcurrido ya cerca de veinte meses desde la publicación del estatuto autonomista, que han desaparecido en máxima parte las circunstancias que hicieron precisa la intervención del Poder central en la vida de los Ayuntamientos, que la función de los delegados gubernativos recarga ya inútilmente los presupuestos concenales, que su desaparición beneficiaría, a estas alturas, no sólo al espíritu ciudadano sometido con exceso a un régimen de tutela, sino al mismo Ejército, de donde salen esos emisarios extraordinarios del Gobierno.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Los transportes por ferrocarril

Los beneficiarios de los ferrocarriles, más o menos directos, le la concesión del monopolio de las líneas de automóviles se han dirigido al Gobierno en demanda de la permanencia del real decreto de 24 de julio de 1924.

Continúa al final de la 2.ª columna.

Ramón DE OLASOAGA

Doctor FROBERGER

INDICE - RESUMEN

Table with 2 columns: Title and Page number. Includes items like 'Apertura sin chirimías', 'Chinitas', 'Pallones femeninos', 'Revolución (folletín)', 'Aiguperse'.

PROVINCIAL.—La Diputación de Zamora reparte en la provincia ejemplares de ganado para mejorar la producción. Petición de los conservadores de Vigo. Se descubren en Barcelona varios carteles separatistas (página 2).

EXTRANJERO.—Los nacionalistas rechazan el pacto de Locarno, temiéndose que den lugar a una crisis ministerial; se habla de convocar a elecciones.—Las divergencias en el Gobierno francés se han agravado; el Consejo del lunes será decisivo.—Las tropas griegas siguen avanzando.—En el golfo Pérsico se han hundido 240 barcos dedicados a la pesca de perlas, temiéndose que haya 7.000 víctimas (pág. 1).

EL TIEMPO.—(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Tiempo probable para hoy: En toda España, vientos moderados y fuertes de la región del Oeste; aguaceros y chubascos. Temperatura máxima en Madrid, 15,2 grados, y mínima, 6,6. En provincias la máxima fué de 26 grados en Murcia, y la mínima 5 en Avila.

EL TIEMPO.—(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Tiempo probable para hoy: En toda España, vientos moderados y fuertes de la región del Oeste; aguaceros y chubascos. Temperatura máxima en Madrid, 15,2 grados, y mínima, 6,6. En provincias la máxima fué de 26 grados en Murcia, y la mínima 5 en Avila.

EL TIEMPO.—(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Tiempo probable para hoy: En toda España, vientos moderados y fuertes de la región del Oeste; aguaceros y chubascos. Temperatura máxima en Madrid, 15,2 grados, y mínima, 6,6. En provincias la máxima fué de 26 grados en Murcia, y la mínima 5 en Avila.

EL TIEMPO.—(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Tiempo probable para hoy: En toda España, vientos moderados y fuertes de la región del Oeste; aguaceros y chubascos. Temperatura máxima en Madrid, 15,2 grados, y mínima, 6,6. En provincias la máxima fué de 26 grados en Murcia, y la mínima 5 en Avila.

EL TIEMPO.—(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Tiempo probable para hoy: En toda España, vientos moderados y fuertes de la región del Oeste; aguaceros y chubascos. Temperatura máxima en Madrid, 15,2 grados, y mínima, 6,6. En provincias la máxima fué de 26 grados en Murcia, y la mínima 5 en Avila.





Paliques femeninos

La educación física de las niñas, ha es crito el insigno padre Ruiz Amado, es, si cabe, más importante que la de los niños...

De esa triste realidad se lamenta una madre, que no ha mucho nos escribía, exponiéndonos el deseo de que traxésemos tal tema con alguna amplitud...

El doctor Stura, uno de los grandes prestigios de la ciencia contemporánea, ha abordado el problema en Le convulsioni del nuovo secolo...

Hay que preocuparse seriamente de la educación física y moral de las niñas, apartando prudentemente de ese vértigo placentero y robustecedor...

El pretendido argumento de las exigencias de la vida moderna con que algunas madres quieren justificar la libertad en que dejan a sus hijas...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El detenido, que se halla además reclamado por un Juzgado de Granada, declaró ante la autoridad que era más inocente que un cubo...

Y como los consumidores eran de esos que donde ponen el ojo ponen la mano, agarraron la vasija, evaporándose en las sombras de la noche...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

El perjurado, dueño absoluto del sabroso confumido, al ver aquella expropiación forzosa de su stock albondiguero...

CRÓNICA DE SOCIEDAD

Boda En la parroquia de la Concepción se celebró ayer el enlace de la bella señorita Matilde Manzano González...

La novia vestía un elegante traje blanco de crepón seda, realizado por velo de tul con aderezos de brillantes y perlas...

En el pabellón contiguo los invitados fueron obsequiados con un exquisito lunch. Desearnos a la joven pareja, que aunque marchó para Sevilla, todo género de felicidades.

Cruzamiento Ayer tarde en la iglesia de las Comendadoras de Santiago se verificó la ceremonia de armar caballero y vestir el hábito de la expresada orden militar...

Presidió el capítulo su alteza real el infante don Fernando y fue padrino el conde de Cestillo. Bendijó los hábitos don Gonzalo Moratilla de Setién.

El calzaron las espuelas el conde de Villamediana y don Francisco Duñat. Asistieron al acto el duque de Mantua, los condes de Mayorga y de Bilbao...

Mañana se cumplirá el segundo y el cincuenta y seis aniversario, respectivamente, del fallecimiento del señor don José Díez y Contreras...

En varios templos de Madrid, Granada, Córdoba y Toledo se dirán misas por el eterno descanso de su alma. A su director espiritual, a sus hijos, don Juan, marqués de los Castellones...

Fallecimientos En Plasencia (Cáceres) ha muerto la señora doña Sol Díaz-Agero y Olesto, víctima de un accidente de automóvil. La difunta fué muy apreciada en la sociedad madrileña...

El difunta fué muy apreciada en la sociedad madrileña por las dotes personales que la adornaban. Contaba cincuenta y ocho años de edad. Al viudo, don Manuel Cortés-García, y a los hermanos, conde de Malladas...

En Barcelona ha fallecido la marquesa de Caldas de Montbuy, que fué muy estimada por sus acrisoladas virtudes y caritativos sentimientos. Acompañamos en su justa pena a sus hijos y demás deudos.

Rogamos a los lectores de EL DEBATE oraciones por las fanadas. Costeadas por el Tribunal Supremo se celebraron ayer solemnes exequias en la parroquia de Santa Bárbara por el alma de don Buenaventura Muñoz.

La concurrencia fué muy numerosa y distinguida. El Abate FARIA

RECITAL DE GUITARRA Esta simpática e inteligentísima artista valenciana, discípula del célebre Tárrega, que durante nueve años ha visitado casi todas las repúblicas americanas...

JUVENTUD CATOLICA

Bendición de la bandera del centro parroquial de las Angustias

La Juventud Católica de la parroquia de Nuestra Señora de las Angustias celebrará hoy la bendición de su bandera. A las ocho, misa de comunión; después, desayuno en el hotel del Mediodía...

Por la tarde, a las dos, banquete en el hotel Mediodía, y a las cinco, velada en el teatro del Circo Católico de Covadonga (Ronda de Atocha, 13).

CURSO DE ENSEÑANZA MERCANTIL DEL CENTRO DE SANTA BARBARA El día 2 de noviembre será inaugurado, a las siete de la tarde, en el local de la Juventud Católica de la parroquia de Santa Bárbara, el curso de enseñanza mercantil...

Según las últimas estadísticas publicadas, durante el mes de septiembre se han registrado en los Estados Unidos 1.465 quiebras, representando un pasivo de 50.687.319 dólares.

BRUNET

La gran aceptación que han tenido los auriculares y cascos Brunet, de los cuales hay actualmente más de un millón de servicios en el mundo entero, es la mejor prueba de su buen resultado.

Representante general para España: PABLO ZENKER Mariana Pineda, 5. Madrid. BALENA "NEUTRON" Es cara, pero es la mejor.

Las penosas digestiones generan siempre los insomnios y...

son a menudo los primeros síntomas de un estado de debilidad general, de desnutrición en los centros nerviosos, que por causas varias conducen a la terrible neurastenia con todas sus consecuencias...

Afortunadamente, la farmacopea moderna ha creado un poderoso y nuevo elemento rico en vitaminas, cuyas virtudes terapéuticas por privilegio de origen son capaces de regenerar rápidamente el plasma sanguíneo...

Tal es el incomparable Ruamba, que si lo mezcláis en la leche de desayuno o merienda, ésta aumentará cuatro veces su valor nutritivo; por tal razón los estómagos delicados que toman el Ruamba se alimentan sin sufrir el cansancio de largas digestiones.

Asimismo se puede preparar en forma de chocolate, y es entonces de gusto refinado y delicioso. Se obtendrá, por tanto, con este poderoso regenerador de la sangre, de un modo sencillo y agradable, la curación de las penosas digestiones, los insomnios y la neurastenia.

CONGRESO MUNICIPALISTA SOLEMNE SESION DE CLAUSURA

Se pide la aplicación integral de la autonomía de los Municipios

Por la mañana tuvo lugar la última sesión plenaria del Congreso, aprobándose, tras movida discusión, las conclusiones de enseñanza y asistencia social, deseándose por inopurtunas algunas otras de escasa importancia.

Comenzó dando las gracias, en nombre de la Comisión organizadora, a todos los congresistas por la colaboración prestada a la Asamblea.

CONGRESO MUNICIPALISTA

SOLEMNE SESION DE CLAUSURA

Se pide la aplicación integral de la autonomía de los Municipios

Por la mañana tuvo lugar la última sesión plenaria del Congreso, aprobándose, tras movida discusión, las conclusiones de enseñanza y asistencia social, deseándose por inopurtunas algunas otras de escasa importancia.

En la mesa presidencial tomaron asiento el director general de Administración, señor Calvo Sotelo; el alcalde de Madrid, conde de Vallellano; los representantes de los Ayuntamientos de Barcelona, Valencia y Zaragoza...

El señor Gil Robles Comenzó dando las gracias, en nombre de la Comisión organizadora, a todos los congresistas por la colaboración prestada a la Asamblea.

Este primer Congreso Municipalista, dice, tiene el valor de un ensayo, de un tanteo, que prueba lo que podría ser un segundo Congreso preparado con más tiempo, aprovechando las experiencias de éste y actuando en el ambiente favorable que para todos estos movimientos se observa en las municipalidades españolas.

Desde luego, este Congreso ha producido el efecto beneficioso de poner en contacto a quienes se preocupan de problemas municipales, para enfocar éstos con un criterio realista, y lo que es más importante, para estudiar el estatuto municipal a la luz de la democracia y eficacia en el gobierno de las ciudades...

Don Gonzalo del Castillo El teniente de alcalde del Ayuntamiento de Barcelona, recogiendo las palabras del señor Gil Robles acerca de la alianza de la democracia y eficacia en el gobierno de las ciudades, dice que la democracia puede muchas veces encarnar en una "dictadura", cuando esta dictadura significa la salvación de un Estado, y, por consiguiente, la salvación de un pueblo.

El señor Blanch Había en nombre del Ayuntamiento de Valencia para dar las gracias a la Comisión organizadora y al Ayuntamiento de Madrid por las grandes atenciones que ha prodigado a los asambleístas durante todos estos días.

Don Luis del Valle El catedrático de Derecho político de Zaragoza y concejal de aquel Ayuntamiento comienza felicitando de haber sido profesor del señor Calvo Sotelo, a quien, juntamente con el señor Gascón y Martín, otorgó el premio extraordinario de la Licenciatura de Derecho.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

Los rubios trigos jugosos habían abatido sus tallos bajo el filo de la hoz diestramente manejada. Ni las manchas policromas de los campos floridos alegraban ya los ojos...

Con él llegó el fin de la estación veraniega en Pont-Aven, iniciando la dispersión de los veraneantes. Sólo algún intrépido extranjero o algún pintor habían demorado su partida.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

De las conclusiones adoptadas por éste las de más trascendencia, a su juicio, son: la creación de la Unión de Ciudades y las relativas a escuela de funcionarios.

La autonomía—dice—depende de tres factores: el reconocimiento del legislador, la competencia de los administradores y el interés de los ciudadanos.

El régimen de carta, aplicable en materia de hacienda, ha de ser originario en unas mil trecientas cartas, merced a las cuales los principios rígidos del estatuto se han amoldado con máxima flexibilidad a las exigencias de cada una de las localidades.

Estudia luego el problema del control de la autonomía financiera en el cual sólo dos sistemas son posibles: el control político de los gobernadores, que debe rechazarse en absoluto, y el control técnico de los delegados de Hacienda.

Respecto a la municipalización de servicios, estima que en ella los Municipios no han de buscar el obtener una ganancia, sino hacer que se presten los servicios en forma más beneficiosa para el público.

Aplaude las conclusiones relativas a la mancomunidad forzosa de los pequeños Municipios con las grandes urbes, para evitar que las ciudades estén rodeadas de un cinturón de miseria y de inmudicia.

Concluye refiriéndose al problema de la expansión de las modernas ciudades, las cuales por abarcar casi todos los problemas de la vida, recaban el esfuerzo, no sólo del arquitecto, sino del jurista, del economista, del ingeniero, del hombre de negocios...

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

Folleto de EL DEBATE

MATILDE AIGUEPERSE

REVELACION

NOVELA

(Traducida expresamente para EL DEBATE por Emilio Carrascosa)

el olor salobre de la brisa del mar; oponer mi resistencia de hombre joven a los furiosos vientos de los equinoccios que descajan los árboles; sentir, en fin, circular la vida por mis venas...

Molf había hablado ardorosamente, sin apartar los ojos de la pareja de colorines, que entre las ramas olorosas de la glicina en flor se arullaban...

El novelista le escuchaba con asombro, al que se mezclaba un sentimiento de simpatía más vivo cada vez. La voz cálida, vibrante del joven tenía un acento de singular firmeza; el rostro juvenil, habitualmente dulce y apacible, se había ido transformando, caldeado por el entusiasmo...

Me da el corazón que una circunstancia cualquiera, no importa cuál, le permitirá un día abandonar el notariado para seguir sus inclinaciones, que son un bello sueño. Yo también, recorriendo los campos de Bretaña desde mi llegada a esta hermosa tierra, he pensado muchas veces en la indolencia bretona. Pero un solo hombre que pienso y siento como usted no es bastante. Haría falta una verdadera falange de jóvenes inteligentes y animosos...

Me da el corazón que una circunstancia cualquiera, no importa cuál, le permitirá un día abandonar el notariado para seguir sus inclinaciones, que son un bello sueño.

ir a divertirse en París. Y lo demás les tiene sin cuidado, tanto el mejoramiento del cultivo intensivo como la instrucción de sus colonos.

Los rubios trigos jugosos habían abatido sus tallos bajo el filo de la hoz diestramente manejada. Ni las manchas policromas de los campos floridos alegraban ya los ojos...

Con él llegó el fin de la estación veraniega en Pont-Aven, iniciando la dispersión de los veraneantes. Sólo algún intrépido extranjero o algún pintor habían demorado su partida.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

que podría reanudar su conversación con el señor Kervieu y con sus hijos.

Los rubios trigos jugosos habían abatido sus tallos bajo el filo de la hoz diestramente manejada. Ni las manchas policromas de los campos floridos alegraban ya los ojos...

Con él llegó el fin de la estación veraniega en Pont-Aven, iniciando la dispersión de los veraneantes. Sólo algún intrépido extranjero o algún pintor habían demorado su partida.

El señor Calvo Sotelo Es calorosamente aplaudido al levantarse a hablar, y comienza lamentándose de que entre los acuerdos del Congreso haya el de pedir para él una recompensa que no merece.

Huyendo de la señora Bréhou, había abandonado Léséenc sin ver a Haude más que un instante, el tiempo preciso para despedirse y prometerle que se ocuparía de ella.

Por centésima vez se lo repetía a Naie una mañana, mientras llevaban a "Moussette" que pasara a las orillas de un riachuelo, donde todavía quedaba hierba fresca, cuando al doblar un recodo del camino percibió al señor Kervieu...

Estoy enfadadísima con vosotros, eso es! Cuatro días sin haberos visto el pelo a ninguno!... ¡Está muy bonito! ¿Verdad?... Había llegado a inquietarme, tanto es así, que hoy pensaba enviar a Naie a Kér-André para saber si os ocurría algo.

—Pero, hija mía, ¿no sabes que llevamos unas semanas de trabajo agobiador? Las horas del día son ya escasas, y tanto Molf como yo nos vemos obligados a prolongar la jornada por la noche.

(Continúa...)



Oposiciones y concursos

MAGISTERIO
Oposiciones restringidas
El día 27 de octubre, obligatoriamente ac-
tuarán:
Grupo 11: doña Francisca Ortiz, doña Ama-
paro Jiménez, doña Carmen Paulo, doña
Nieves Angulo, doña Natividad Busquets, do-

ña Trinidad Sánchez, y como suplente el gru-
po 12.
Para el 28 de octubre, obligatoriamente el
grupo 12: doña Piedad Palacios, doña Car-
men Lecha, doña Andrea Sánchez, doña Del-
fina Ortiz, doña Carmen Marcos, doña Con-
cepción Cendrero, y como suplente el grupo
13.
Para el día 31 a las ocho de la mañana, el
grupo 13: doña Enriqueta Barba, doña Mar-

tina Echarri, doña Elvira Vidana, doña Ma-
ría Herrera, doña Francisca Arroyo, doña Ma-
nuela López, y como suplente el grupo 14.
SANTO HOSPITAL CIVIL DE BILBAO
JEFE CLINICO DE GINECOLOGIA
Se convoca a los señores opositores para el
día 29 del corriente mes, a las once de la
mañana, en el Instituto del Príncipe de As-
turias, de Madrid (Moncloa).
Los ejercicios serán públicos.

MUEBLES EL CENTRO
DE LUJO Y ECONOMICOS. PLAZA DEL ANGEL, 6.
LIQUIDACION POR CAMBIO DE DUEÑO

ELECTROMOTORES TRIFASICOS
Marca SACHSENWERK de ALEMANIA
Representante general para ESPAÑA:
PABLO ZENKER.-Mariana Pineda, 5.-Madrid
GRANDES EXISTENCIAS EN MADRID

FAGIFOR CITO
Verdadero remedio científico para la curación de
CATARROS CRONICOS
BRONQUITIS
TUBERCULOSIS
PESETAS 8 FRASCO
VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS
Al por mayor
CITO, S. A.
VITORIA

VINOS, COÑAC, VERMOUTH
CASA FUNDADA EN 1810
JOSE PEMARTIN
PROPIETARIOS: J. SANTAMARIA Y C. S. EN C.
JEREZ DE LA FRONTERA

Sanatorio Neuropático
PSICONEUROSI MORFINISMO PARALISIS
Médico interno. Jardín y estancias. Fidejazo prospecto.
Director: Dr. LAFOA, Lope de Vega, 55-61, Madrid.
ZAIDA
Use usted para sus cabellos, si tiene
canas, tintura Zaida. Precio, 4,50. De
venta en perfumerías y droguerías.
Por mayor, COBREDERA, S.A., 15, MADRID.
«LA FAVORITA». G. ABÍAS
ESTERAS MUEBLES
terciopelos, a 1/2 de mitad
precio. Linoleum, 6 pesetas
metro cuadrado. Salinas,
Carranza, 5. Tel. J. 3.020.
SECCION ALQUILER
15, BARQUILLO, 15.
¿Tiene usted callos?
No ha usado el Callicida
a día u m. Nunca falla,
tubo, 1,25. RUBEN, 15,
farmacia, MADRID.
Quiloso de EL DEBATE
Calle de Alcalá, frente
a las Calatravas

PIELES PARA SEÑORA
Gran surtido en abrigos, echarpes y renares, a
precios sin competencia.
LA MAGDALENA, CALLE MAYOR, 25.
AGUAS MINERALES
DE TODAS CLASES.—SERVICIO A DOMICILIO
CRUZ, 30.—TELEFONO 2.788 M.

MERCEDES-BENZ
VENCEDORES ABSOLUTOS EN LA GRAN PRUEBA RUSA
Los camiones y coches turismo seis cilindros con compresor «Mercedes» han sido clasi-
ficados como vencedores absolutos en la gran prueba de resistencia del Estado ruso, 1925.
Esta gran prueba intercontinental es la hasta hoy considerada como la más dura de todas
las que celebran en Europa. El recorrido ha sido de más de 5.000 kilómetros, sobre carreteras
interiores, pasando a veces a través de estepas, con doble paso de los puertos del Cáucaso. Al
mismo tiempo se han hecho pruebas de velocidad, consumo y otras especiales, que exigían,
tanto del material como de los conductores, las más altas calidades.
Con orgullo podemos comunicar a nuestra numerosa clientela, amigos e interesados, el si-
guiente resultado tan brillante obtenido por la marca Mercedes-Benz:
COCHES DE TURISMO
Clasificación general. Primer premio del Estado ruso, «MERCEDES» seis cilindros con
compresor.
Regularidad y velocidad. Primer premio, «MERCEDES» seis cilindros con compresor.
COCHES INDUSTRIALES
Clasificación general. Primer premio del Estado ruso, «MERCEDES-DAIMLER», 3 1/2 ton-
neladas.
Los coches de turismo e industriales Benz han obtenido los primeros premios en sus res-
pectivas clases, sobre rendimiento y solidez.
Este resultado significa: La más alta calidad insuperable de nuestros coches de turismo e
industriales. La más alta prueba, sobre la seguridad absoluta del motor con compresor de los
nuevos tipos «Mercedes» seis cilindros. La más alta prueba de la superioridad sobre otras
marcas del material Mercedes-Benz.
MERCEDÉS ESPAÑOLA, S. A.
CONCESIONARIA DE MERCEDÉS-BENZ
MADRID.-Avenida del Conde de Peñalver, 25
BARCELONA.-Rambla de Cataluña, 135
Tenemos todavía disponibles algunas representaciones en provincias. Enorme stock de
piezas de recambio. Siempre coches y camiones existentes para entrega inmediata.

INERVIOSOS!
Hasta de sufrir indolencia, gracias al maravilloso descubrimiento de las
Grazeas potenciales del doctor Soivré
que curan pronto y radicalmente por crónicas y rebeldes que sea la
Neurastenia (vigor sexual), cansancio mental, pérdida de memoria, dolor de cabeza,
vértigos, debilidad muscular, fatiga corporal, temblores, dispepsia, palpita-
ciones, histerismo, trastornos nerviosos de las mujeres y todas las enferme-
dades del cerebro, médula, órganos sexuales, catónago, intestinos, cora-
zón, etcétera, que tengan por causa u origen agotamiento nervioso.
Las Grazeas potenciales del Dr. Soivré más que un medicamento son
un alimento esencial del cuerpo, aumentando el vigor sexual, conservando la salud y prolonga-
ndo la vida, indicadas especialmente a los agotados en su juventud por toda clase de excesos (vicios
en años), a los que verifican trabajos excesivos, tanto físicos como morales o intelectuales, deportis-
tas, hombres de ciencia, financieros, artistas, comerciantes, industriales, pensadores, etc., consiguiendo
con las Grazeas potenciales del Dr. Soivré, todos los esfuerzos o ejercicios fácilmente y disponiendo el
organismo para que todo se realice con frescura. Basta tomar un frasco para convencerse de ello.
Agente exclusivo: ELIOT DE JOSE VIDAL Y RIBAS (S. en C.), MONCADA, 21, BARCELONA.
Venta a 5,50 pta. frasco en todas las principales farmacias de España, Portugal y América.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
María del Dulce Nombre González de Villalaz
Fernández de Velasco Madrazo-Escalera y Pérez de Soñanas
MARQUESA VIUDA DE LOS CASTELLONES, GRANDE DE ESPAÑA
Que falleció en la paz del Señor el día 26 de abril de 1925
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Su director espiritual, sus hijos, Juan (marqués de los Castellones), Eduardo, Beatriz
(condesa de las Quemadas), Gonzalo, María Teresa (marquesa de Amurrio) y Angela; hi-
jos políticos, Joaquín Pathío Mesa (conde de las Quemadas), María Berroso Sánchez Gue-
rra, Luis de Urquijo y Ussía (marqués de Amurrio) y Alvaro Drake Travesedo; herma-
na política, doña Malvina Bonaplata, viuda de Losada; nietos, nieto político, bisnietos,
sobrinos, primos y demás parientes.
RUEGAN a sus amigos que tengan presente en sus oraciones.
Todas las misas que se celebren el día 26 del corriente en las iglesias del real ora-
torio del Caballero de Gracia, San Antón, Datas Catequistas, San Fermín de los Nava-
rros, residencia de los padres Franciscanos (Lope de Hoyos), Siervos de María, Santa
Teresa y Santa Isabel (Chamber), Coladores del Culto Eucarístico (Blanca de Navarra),
con exposición del Santísimo por la tarde; en el convento de la Asunción, con manifiesto
el día 27 (calle de Santa Isabel); así como las que se celebren en varias iglesias de
Córdoba, Granada y Toledo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
Han concedido indulgencias en la forma acostumbrada el eminentísimo señor Carden-
al-Arzbispa de Toledo, los excelentísimos e ilustrísimos señores Arzobispos de Burgos y
Granada, Nuncio Apostólico de Su Santidad y Obispos de Madrid-Alcalá, Córdoba, San-
tander y Ciudad Real. (A 7)

ENRIQUE DE LABURO
Empresa Financiadora
Navas de Tolosa, 5
MADRID

AVICULTORES
alimentad vuestras aves con
huesos molidos y obtendréis
sorprendentes resultados.
Tenemos un gran surtido de
molinos para huesos, calde-
ras para cocer piensos, corta-
verduras y cortatrallas espe-
ciales para avicultores.
Pedid catálogo a
MATTHS. GRUBER
Apartado 185, BILBAO

UNICA CASA ORRICO
GRAN FABRICA
DE
Orfebrería religiosa
en metales finos y bronceos
Unico despacho:
Zaragoza, 14, pral.
No confundirse, frente al bazar Giner
Exportación a todos los países
FABRICA, SAN PASCUAL, 1
VALENCIA

SEGUNDO ANIVERSARIO
Don José Díez y Contreras
COMERCiante y DOCTOR EN DERECHO
Falleció el día 26 de octubre de 1923
A LOS VEINTICINCO AÑOS DE EDAD
Habiendo recibido los Santos Sacramentos
y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Su viuda, doña María del Pilar Rodríguez;
hijos, María Josefa; padres, don José y doña
Dolores; padres políticos, don Florencio Ro-
dríguez y doña Pilar Arregui; hermanas po-
líticas, María de la Concepción y María de
las Mercedes; tíos, primos y demás parien-
tes.
RUEGAN a sus amigos en-
comienden su alma a Dios.
Todas las misas que se celebren el día 26
del actual en la iglesia parroquial de Santa
Barbara, todas las del 27 en la parroquia de
San Luis Obispo, el día 28 en Góngoras, hasta
las once; los funerales que se celebren en
varios pueblos de la provincia de Burgos, así
como la misa del día 26 de todos los meses, a
las once, en el altar de San José, parroquia
de Santa Bárbara, serán aplicados por su
eterno descanso.
El excelentísimo señor Nuncio de Su San-
tidad y varios señores Prelados han con-
cedido indulgencias en la forma acostumbrada.
Para esquelas, RAMON DOMINGUEZ VIVES
Barquillo, 30, principal. Teléfono 62-61 M.

PAPEL DE FUMAR
BAMBU


AUTOPIANO
Pianos automáticos de las famosas marcas
«KRANICH & BACH»
«STERLING» y «DECKER»
VENTAS A PLAZOS Y AL CONTADO
GRAN REPERTORIO DE ROLLOS
OLIVER, Victoria, 4

ROMA SACRA
Magnífica obra con 153 fotografías en color, texto
explicativo del reverendo padre Pedro Sinthron, S. J.
Precioso recuerdo del Año Santo.
Se vende en EL DEVOCIONARIO DE ORO, librería,
CALLE DE CARRETERAS, NUMERO 31, MADRID.

SEÑORASI
La casa que puede ofrecer a usted más artificio
los en batería de cocina en aluminio EXTRA
de la tan acreditada marca LL es la de
EL ALUMINIO-Preñados, 58 y 60
o en su sucursal, Fuencarral, 26. Precios de fábrica.
IMPORTANTE EXPOSICION EN BATERIAS COMPLETAS
Subasta judicial
El día 30 de los corrientes, a las once de la ma-
ñana, en la secretaría del señor Aguilar, tendrá lu-
gar la subasta de la casa número 29 de la calle del
Príncipe de Vergara, en tipo de 150.000 pesetas, que-
dando subsistentes las cargas anteriores a la que ha
dado origen a la ejecución.
Esta casa, construida con todos los adelantos mo-
dernos y con solidez, reúne todas las comodidades,
incluso garage dentro del edificio.
La renta bruta que produce son 130.680 pesetas
anuales.
EL DEBATE
Colegiata, 7.

Anuncios breves y económicos

Almonedas
ALMONEDA, buenos mue-
bles, cuadros, objetos an-
tigos, modernos. Santa
Brigida, 3.
ALCOBA, 600 pesetas; co-
modor lunas, 500; camas,
muevas, sillas, silleros,
colchones, gramófonos, dis-
cos, escopetas, máquinas
coser, alhajas, visitar esta
casa; gabanes, 15 pesetas;
impermeables, gabardinas,
muchas gangas. Desenga-
ño, 20.
ALQUILERES
CERDO habitación caballe-
ro estable. Vargas, 8, se-
gundo, B.
PIANOS alquiler. Oliver,
Victoria, 4.
CERDO salón y gabinete
exteriores para médico,
oficina o casa análoga
Plaza Príncipe Alfonso, 6
(esquina a Príncipe).

Compras
SERNA, compra, pagando
bien, alhajas, brillantes,
antigüedades, má-
quinas escribir, máquinas
fotográficas, esco-
petas, buenos objetos. Pa-
peletas Monte. Visitad
Casa Serna. Hortaleza, 9.
DESEA VENDER alha-
jas, objetos plata, denta-
duras? Pago conciencia.
Zaragoza, 6, La Onda de
Oro.
ENSEÑANZAS
BACHILLERATO enseña-
za y domicilio sacerdote
titulado. Eguiluz, 8, se-
gundo.
OPOSICIONES ingreso
Magisterio. Academia San
Fermín. Fuencarral, 119.
Admítense internos.
MODISTA francesa, corta,
prepara, da lecciones Cor-
te. Alberto Aguilera, 12.

Filatelia
SELLOS españoles, pago
los más altos precios, con
preferencia de 1850 a 1870.
Cruz, 1, Madrid.
MUÑOS. Trajes señoras,
gabanes, 40. Trajes ameri-
cana, gabanes, 40. Valver-
de, 28.
VENTAS
AUTOPIANO ocasión
Oliver, Victoria, 4.
CAMAS bronce, hierro,
madera todas clases, más
baratas fábrica. Desenga-
ño, 20.
MESAS despacho 40 pesetas;
sillas, sillones, traste-
llos tapizados, relojes.
Desengaño, 20.
IMPERMEABLES hule,
Piel, señora, caballero,
niños, gangas, visitar.
Desengaño, 20.
OFERTAS
CABALLERO 36 años, ap-
titudes, ofrécese secreta-
rio particular, cargo aná-
logo. Escribid: Aparta-
do 12.365.
CROFTE, esmerada edu-
cación cristiana, ofrécese.
Paseo Florida, 23, bajo,
1.ª derecha.

LVI ANIVERSARIO
LA EXCELENTISIMA SEÑORA
Doña María de la Cruz Alvarez y Alonso
Primera duquesa de Castro Enriquez
Grande de España de primera clase, mar-
quesa viuda de Gaviña y condesa de Buena Es-
peranza, dama de honor de su majestad la
reina doña Isabel II y de la Orden de damas
nobles de María Luisa, etc., etc.
FALLECIO EN PAU (FRANCIA)
el día 26 de octubre de 1869
R. I. P.
Todas las misas que se celebren el día 26
del actual en la parroquia de San Ginés, de
esta Corte, por los sacerdotes adscritos a la
misma serán aplicadas por el alma de di-
cha excelentísima señora.
Sus sobrinos y demás parientes
RUEGAN a sus amigos la
encomienden a Dios. (3)

Optica
HAGASE graduar vista;
use cristales Punktal
Zeiss. Casa Dubosc, ópti-
co. Arenal, 21.
Préstamos
COLOCO dinero en hipot-
ecas. Apartado 828.
Varios
HAGO paraguas, sombri-
llas, abanicos, bastones y
reformas. Arroyo. Barqui-
llo, 9.
SEÑORITAS: Si en sus
calzados de ante, en to-
dos colores, quieren per-
fección, límpienlos con
«Ebro», del tinte de cal-
zados. Almirante, 22.

OFERTAS
COMEDOR con lunas, 500
pesetas; alcoba, 600 pesetas. Desengaño, 20.
RELOJES comedor, pul-
sara, bolsillo, cajas caudales, maletas, baúles. Desengaño, 20.
DISCOS, compro, vendo,
cambio, gramolas, gramó-
fonos, máquinas fotogr-
ficas. Desengaño, 20.
OCASION: Automóvil
modernos, seminuevos,
baratísimos. La casa me-
jor surtida. No tiene ex-
posición en la Fiera. Calle
Meléndez Valdés, 28.
Bolsa Automovilista.
MONTAÑO. Pianos de esta
incomparable marca. Calle
San Bernardino, 3.
PARRA Centros, Aca-
demias, salones, etcétera, se
vende piano de cola, mar-
ca «Pleyel». Palafox, 9.
Precio económico. Expues-
to de diez a dos y de tres
a ocho.
FOR ausentarse al extran-
jero, se vende alcoba, ga-
biente, despacho, estilo
alemán, regio. Proprietario
no admito. Calle Núñez
Belbo, 17.